

Santa Fe, 13 de junio del 2024

A las 11:30 horas del día 13 de junio de 2024 se da inicio a la reunión del Consejo Directivo del Instituto de Humanidades y Ciencias Sociales del Litoral UNL CONICET, en modalidad combinada (presencial y virtual), presidida por la Directora Dra. Adriana Gonzalo y los siguientes miembros del Consejo Directivo:

Dra. Carrió, Cintia (de forma presencial)

Dra. Delfino, Andrea (de forma virtual)

Dra. Palachi, Cadina (de forma virtual)

Dr. Prono, Santiago (de forma virtual)

Dra. Rubinzal, Mariela (de forma virtual)

Dra. Sosa, Pamela (de forma presencial)

Miembro CPA:

Dra. Davies, Carina (de forma presencial)

Dra. Gomítolo, Mercedes (de forma presencial)

Representante de becarios:

Lic. Sbodio, Matías (de forma presencial)

Tratamiento del punto N° 2 del orden del día: Prácticas de investigación. Conformación comisión evaluadora 2024 y consideración de la posibilidad de prorrogar unos días la presentación de postulaciones. (La comisión actual que terminará su labor con la evaluación de las prácticas en curso está compuesta por A. Delfino, M. Tizziani, S. Venturini, Ma. C. Lascurain, M. Carné, I. Trucco, L. Schenquer, V. Buffon)

La Dra. Mercedes Gomítolo menciona la comisión evaluadora actual, a partir de lo cual se define quienes continuarían en la misma. Confirman por continuar A. Delfino, Ma. C. Lascurain, L. Schenquer, I. Trucco y M. Carné.

Se propone extender el plazo de la convocatoria hasta el día 28/06. Se aprueba la extensión.

Tratamiento del punto N° 3 del orden del día: Reorganización de los espacios en sede FHUC. Grilla de ocupación de las computadoras comunes. Evaluación provisional de la propuesta efectuada en la reunión anterior acerca de la asistencia de becarios/as e investigadores al IHUCSO en función de promover la interacción entre becarios-investigadores del grupo y relaciones en general dentro del Instituto.

Se procede a poner en común que se realizó una reorganización de los espacios en sede FHUC, pasando la administración del Instituto al box 4. En el box 2 (donde se encontraba anteriormente la administración) se conformó una nueva sala para reuniones pequeñas, para la cual se compartirá una agenda de reservas. Se confeccionó además una planilla para el uso de PCs comunes, dispuestas en los boxes 3 y 4, que se compartirá con todos los miembros.

La directora continúa por mencionar la incorporación al instituto de la Dra. Silvana Santucci como investigadora, que se sumará al box de letras. Se menciona también el pedido de incorporación de Ana Bonet, abogada e investigadora CONICET de la Universidad Católica, con Gonzalo Sozzo como codirector.

Tratamiento del punto N° 1 del orden del día: Determinación de modos de ejecución de los fondos ingresados al IHUCSO por servicios a terceros (17% de las actividades de vinculación y transferencia).

La directora menciona las dos propuestas en relación a los ingresos de fondos por servicios a terceros: por un lado, dejarlos en su totalidad para el instituto para gastos comunes, y por otro lado determinar un porcentaje (70 u 80%) y retribuirlo al grupo que generó el recurso.

Se procede a realizar una votación y la mayoría del consejo directivo decide optar por la primera propuesta, y mantener los fondos en su totalidad para el instituto.

Tratamiento del punto N° 4 del orden del día: Adquisiciones de computadoras y monitor con los fondos CONICET. Comunicación de otros gastos efectuados.

Se procede a comunicar que se realizó la compra de dos PC, una de ellas con monitor, por un total de \$633000. Una fue adjudicada al box del grupo de estudios interdisciplinarios sociohistóricos, mientras que la otra se encuentra para uso común en el box 3.

Se mencionan otros gastos realizados: banner y bandera institucional por un total de \$54000

Tratamiento del punto N° 5 del orden del día: Relaciones en curso con el Ministerio de Educación y con el Ministerio de igualdad y desarrollo humano del Gobierno Provincial.

Se pone en común que en el día 12/06 se realizó una reunión con la Subsecretaría de Planificación Educativa del Gobierno Provincial, donde se comunicaron los programas en marcha tales como atender el problema de alfabetización en el nivel inicial y la organización de actividades con escuelas en "comunidades de

aprendizaje", consistentes en diferentes áreas temáticas. La forma de implementación consiste en enviar propuestas a las escuelas para que se anoten a las comunidades e inscriban sus proyectos educativos institucionales.

Por otra parte, se comenta lo charlado con Federico Pezz, quien se contactó con IHUCSO a través de Carlos Piña, en relación a la creación de un observatorio social, conformado por ley. Se pensó en realizar un convenio de cooperación entre CCT y el Ministerio, en el cual figure el gobernador de la provincia. La idea se encuentra en una etapa inicial por lo que se realizará una próxima reunión donde se expongan los diferentes observatorios ya existentes, y se avance con una presentación más contundente.

Siendo las 13 hs., se da por finalizada la reunión.